Empresas y entidades se unen para impulsar el turismo cultural en Andalucía

El objetivo es crear un espacio de colaboración pública y privada con vocación de convertirse en una agrupación empresarial innovadora

:: E. P.

ANTEQUERA. El Museo de la Ciudad de Antequera fue el escenario elegido para celebrar la asamblea constituyente del Clúster de Turismo y Cultura de Andalucía, donde también se han aprobado sus estatutos. El objetivo de este nuevo colectivo es el de contribuir a articu-

lar un espacio de cooperación y colaboración entre el sector privado y público en torno al binomio turismo y cultura de Andalucía, surgiendo así una asociación con vocación de convertirse en agrupación empresarial innovadora de ámbito regional.

El Clúster de Turismo y Cultura de Andalucía incluye entre sus líneas estratégicas el desarrollo del turismo cultural, turismo gastronómico, turismo monumental, rutas culturales e históricas, enoturismo, oleoturismo y otros segmentos reicionados con el marco de actividad del nuevo colectivo. Así, el organismo incorporará como miem-

bros a representantes académicos de diferentes universidades de Andalucía para garantizar la aportación de la investigación e innovación a la asociación.

Entre los próximos asociados, figuran representantes del sector del alojamiento, agencias de viajes, museos, restauración, guías turísticos, profesionales de consultoría turística, fundaciones y asociaciones relacionadas con el turismo y la cultura, incluyendo varios centros de iniciativas turísticas de Andalucía y toda iniciativa empresarial o profesional de carácter turístico-cultural relacionada.

El alcalde de Antequera, Manuel

Barón, presidió la inauguración de la sesión constituyente, estando acompañado por la teniente de alcalde delegada de Turismo, Comercio y Empleo, Belén Jiménez, y el teniente de alcalde de Hacienda, Juventud y Patrimonio Mundial, Juan Rosas. «En Andalucía tenemos muchas ciudades que pueden aglutinar el turismo y la cultura y entre ellas está Antequera», expresó el regidor, que confirmó que el Ayuntamiento de la ciudad de los Dólmenes va hacer su propuesta para que se produzca su entrada en el clúster.

En este sentido, añadió que «el turismo es cosa de todos, ni es de la administración pública en exclusividad, ni es de las empresas privadas, ni es del turista que viene para visitarnos, es algo que todos tenemos que cuidar, para generar ideas que aumenten nuestro prestigio nacional e internacional», recalcó.

1 de 1 04/10/2016 10:41